Festival Lumière 2022 Culture/Loisirs Rhône

Culture/Loisirs 42/43 Miss France

## Meximieux

## Le film Ma ville demain diffusé pour la première fois

Par Le Progrès - 18 sept. 2022 à 19:06 - Temps de lecture : 1 min

Dans le cadre de la Fête des possibles, organisée par l'atelier Fica, des Meximiards de 11 à 17 ans ont présenté, jeudi 15 septembre, leurs courts-métrages sur le thème du climat. Les quatre réalisations sont toutes des scénarios catastrophes. En deuxième partie de soirée, Caroline Dragacci et Marie Montuagnard ont proposé la première diffusion de leur film *Ma ville demain*, version locale du documentaire de Cyril Dion. Un groupe de personnes engagées dans la région d'Annecy ont partagé leurs initiatives durables et écologiques. Défi collectif pour inventer les possibles en changeant de mode de vie : monnaie et alimentation locales, gestion énergétique, ressources eau, éducation, solidarité... Un débat a suivi la projection. Plusieurs expériences de terrain intéressantes sont évoquées pour un monde désirable où le respect de l'autre et du vivant prime.

